



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Palabuhanratu dan Tim gabungan Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pembukaan Festival Lomba Seni Nasional

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

May 28, 2024 - 13:17



*Polsek Palabuhanratu dan Tim gabungan Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pembukaan Festival Lomba Seni Nasional*

Pembukaan Festival Lomba Seni Siswa Nasional, Olimpiade Olahraga Siswa Nasional, dan Lomba Bakat Minat Olahraga Siswa Jenjang SD tingkat Kabupaten

Sukabumi tahun 2024 menjadi sorotan utama pada Senin, 27 Mei 2024. Dengan megahnya, acara ini dirangkaikan dengan semangat patriotisme dan semangat olahraga yang menggelora.

Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Sukabumi, Eka Nandang, secara resmi membuka kegiatan yang dihadiri oleh 200 perwakilan siswa dan guru dari 47 kecamatan di Kabupaten Sukabumi. Dalam rangkaian acara yang begitu meriah, sejumlah momen tak terlupakan menjadi penanda kebersamaan dan semangat kompetisi yang menggebu.

Salah satu momen yang mengharukan adalah saat janji para wasit, juri, dan peserta dibacakan dengan penuh kebanggaan dan rasa tanggung jawab. Sementara itu, penampilan memukau dari Sanggar Seni Mutiara turut menyemarakkan suasana, menghidupkan nuansa seni yang kental.

Tidak ketinggalan, kepala dinas pendidikan turut memberikan sambutan hangatnya, menjelang pembukaan kegiatan. Doa yang dipanjatkan sebagai penutup acara menjadi titik akhir yang sarat makna, mengingatkan akan pentingnya berdoa dalam segala aktivitas.

Namun, keindahan acara ini tak terlepas dari pengamanan yang ketat. Di bawah komando Kanit Kamsel IPDA Fready Sandha Purba S.Ip dan anggota yang terlibat, seluruh rangkaian kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, menjamin keselamatan dan kelancaran jalannya acara.

Dalam tiga hari ke depan, Festival Lomba Seni Siswa Nasional, Olimpiade Olahraga Siswa Nasional, dan Lomba Bakat Minat Olahraga Siswa Jenjang SD tingkat Kabupaten Sukabumi akan menjadi magnet bagi seluruh masyarakat, menjadi panggung bagi bakat dan prestasi siswa dari berbagai penjuru Kabupaten Sukabumi.

Sebagai Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan laporan dengan bangga atas kesuksesan pembukaan acara ini, menandai awal dari serangkaian kegiatan yang penuh semangat dan persaingan sehat di bidang seni dan olahraga.